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ООО "Управдом "Дубна"
Официальный сайт: 
http://ооо-управдом-дубна.рф 
upravdom_dubna@mail.ru
Режим работы:  
понедельник – пятница с 8.00 до 17.00 
перерыв – с 12.00 до 13.00

Контактные телефоны:  
215-07-75 – многоканальный  

219-47-71 – техники,  
отдел эксплуатации (правый берег)
Аварийно-диспетчерская служба:
212-77-97, 8-916-467-46-70

ООО "ЧЕРНАЯ РЕЧКА"
Официальный сайт:  
http://ооо-управдом-чернаяречка.рф 
upravdomchrdubna@mail.ru 
Режим работы: 
понедельник – пятница с 8.00 до 17.00 
перерыв – с 12.00 до 13.00

Контактные телефоны:  
212-15-35 – тел/факс  

215-07-75 – многоканальный  
219-47-71 – отдел эксплуатации
Аварийно-диспетчерская служба:
212-77-97, 8-916-467-46-70 

ООО ГЕУК "Дубна"
Официальный сайт: http://www.geuk.ru

info@geuk.ru, du3@geuk.ru
ПРАВЫЙ БЕРЕГ, центральный офис:  

тел. 215-07-75 – общий 
ЛЕВЫЙ БЕРЕГ, отдел эксплуатации: 

тел. 215-08-75 – общий, 212-56-07 – начальник 
Режим работы офисов:  

понедельник – пятница с 8.00 до 17.00  
перерыв – с 12.00 до 13.00

Единая аварийно-диспетчерская служба:  
212-77-97, 215-05-20, 8-916-467-46-70, 

8-967-044-43-18

ООО СО "Волжская"
Официальный сайт:  

http://со-квартал.рф 
ooosokvartal@mail.ru

Режим работы:  
понедельник – пятница с 8.00 до 17.00  

перерыв – с 12.00 до 13.00

Контактные телефоны:  
212-15-35 – тел/факс  

215-07-75 – многоканальный 
219-47-71 – отдел эксплуатации
Аварийно-диспетчерская служба:
212-77-97, 8-916-467-46-70  

По информации управляющих компаний 
ООО "Управдом "Дубна", ООО "Черная 
речка" и ООО "ГЕУК "Дубна", для 
жителей части домов, управляемых 
этими организациями, с марта 
произошли существенные изменения. 
В частности, это касается платежных 
документов. Собственники теперь 
будут получать квитанции на оплату 
жилищно-коммунальных услуг иного 
вида и не через ИРЦ, а напрямую от УК. 

Обратите внимание, что, начиная с 1 марта 2019 
года, начисления за ЖКУ управляющие органи-
зации "Управдом "Дубна", "Черная речка" и ГЕУК 
"Дубна", будут производить самостоятельно, за ис-
ключением коммунальных услуг, предоставляемых 
ресурсо снабжающими организациями по прямым 
договорам. 

Это значит, что квитанция за март в ваши почто-
вые ящики поступит непосредственно от управляю-
щей организации. При этом сложившаяся система 
оплаты сохраняется: без комиссии в отделениях 
Сбербанка РФ (в том числе Сбербанка Онлайн) и 
отделениях Почты России. 

Кроме того, управляющие организации офор-
мили все необходимые документы для сохранения 
бесперебойного предоставления льгот и субсидий 
жителям многоквартирных домов.

Справки и выписки
С 1 марта 2019 года все вопросы, связанные с 

пропиской, выдачей справок о зарегистрированных 
лицах, выписок из поквартирных карточек и т.п., 
решаются:

- для жителей правого берега УК "Управдом 
"Дубна", "Черная речка", ГЕУК "Дубна" по адресу: 
пр-т Боголюбова, д. 45, вход со двора между 1 и 2 
подъездом. Время приема: с понедельника по пят-
ницу с 8.00 до 17.00, обед с 12.00 до 13.00; 

- для жителей левого берега УК "Управдом "Дуб-

на", ГЕУК "Дубна" по адресу: ул. Октябрьская, д. 
21, вход со двора. Время приема: с понедельника 
по пятницу с 8.00 до 17.00, обед с 12.00 до 13.00.

Система передачи показаний
Для домов, жители которых на общем собрании 

не приняли решение о заключении прямых 
договоров на поставку коммунальных услуг непо-
средственно ресурсоснабжающими организациями, 
с целью корректного начисления платы за потре-
бленные коммунальные услуги (холодная и горячая 
вода, водоотведение) и оплаты потребленных услуг 
в полном объеме за истекший месяц, с 1 марта 
меняется система передачи сведений по индиви-
дуальным приборам учета на воду. 

Для квартир, имеющих счетчики на воду, необхо-
димо с 15 по 25 число каждого месяца, за который 
будет производиться расчет, передавать показания 
приборов учета в расчетную группу. 

Для передачи показаний приборов 
учета можно воспользоваться: 
электронной почтой - rg_upravdom@
mail.ru; телефонами – 215-08-75 (доб. 
123, 137); 215-08-76 (доб. 123, 137); 
мобильным приложением WhatsApp, 
Viber (958-632-68-93); передать через 
сайты: геук.рф и ооо-управдом-
дубна.рф в разделе "Передача 
показаний …"; почтовым ящиком на 
вашем доме, на двери офиса ООО 
"ГЕУК "Дубна", расположенного по 
адресу: пр-т Боголюбова, д.41. и 
ул. Октябрьская, д.21 (со стороны 
двора); на двери офиса ООО 
"Управдом "Дубна", расположенного 
по адресу: пр-т Боголюбова, д. 
45 (со стороны двора между 1 и 2 
подъездом

Адрес Дата заклю-
чения пря-
мых догово-
ров с РСО по 
протоколу

Дата заклю-
чения пря-
мых догово-
ров с РСО по 
факту

Дата заключения 
прямых договоров 
с региональным 
оператором по об-
ращению с ТКО

9 Мая, 10 01.10.2018 01.01.2019 01.01.2019
9 Мая, 5 01.10.2018 01.01.2019 01.01.2019
9 Мая, 8 01.10.2018 01.01.2019 01.01.2019
Блохинцева, 11 01.09.2018 01.12.2018 01.01.2019
Блохинцева, 9 01.09.2018 01.12.2018 01.01.2019
Боголюбова, 10 01.10.2018 01.01.2019 01.01.2019
Боголюбова, 11 01.09.2018 01.12.2018 01.01.2019
Боголюбова, 16 01.09.2018 01.12.2018 01.01.2019
Боголюбова, 23 01.09.2018 01.12.2018 01.01.2019
Боголюбова, 23/1 01.09.2018 01.12.2018 01.01.2019
Боголюбова, 25 01.10.2018 01.01.2019 01.01.2019
Боголюбова, 27 01.10.2018 01.01.2019 01.01.2019
Боголюбова, 33 01.12.2018 01.01.2019 –  

АО "Энерго-
тен"; 
01.03.2019 – 
АО "ПТО ГХ"

01.01.2019

Боголюбова, 34 01.08.2018 01.11.2018 01.01.2019
Боголюбова, 36 01.08.2018 01.11.2018 01.01.2019
Боголюбова, 38 01.08.2018 01.11.2018 01.01.2019
Мичурина, 3 01.10.2018 01.01.2019 01.01.2019
Московская, 10 01.10.2018 01.01.2019 01.01.2019
Московская, 4 01.10.2018 01.01.2019 01.01.2019
Московская, 6 01.10.2018 01.01.2019 01.01.2019
Московская, 8 01.10.2018 01.01.2019 01.01.2019
Понтекорво, 11 01.09.2018 01.12.2018 нет
Понтекорво, 13 01.10.2019 01.01.2019 01.01.2019
Понтекорво, 15 01.09.2018 01.12.2018 01.01.2019
Понтекорво, 17 01.10.2018 01.01.2019 01.01.2019
Понтекорво, 2 01.11.2018 01.02.2019 01.01.2019
Понтекорво, 20 01.07.2018 01.10.2018 01.01.2019
Понтекорво, 7 01.10.2018 01.01.2019 01.01.2019
Попова, 7 01.10.2018 01.01.2019 01.01.2019
Попова, 8 01.10.2018 01.01.2019 01.01.2019
Правды, 20 01.08.2018 01.11.2018 01.01.2019
Правды, 21А 01.09.2018 01.12.2018 01.01.2019
Правды, 24 01.10.2018 01.01.2019 01.01.2019
Правды,18 01.08.2018 01.11.2018 01.01.2019
Свободы, 18 01.10.2018 01.01.2019 01.01.2019
Свободы, 7 01.10.2018 01.01.2019 01.01.2019
Свободы, 9 01.10.2018 01.01.2019 01.01.2019
Школьная, 10 01.10.2018 01.01.2019 01.01.2019
Школьная, 8 01.10.2018 01.01.2019 01.01.2019
Энтузиастов, 11 01.10.2018 01.01.2019 01.01.2019
Энтузиастов, 11/3 01.10.2018 01.01.2019 01.01.2019
Энтузиастов, 11/4 01.09.2018 01.12.2018 01.01.2019
Энтузиастов, 11/5 01.10.2018 01.01.2019 01.01.2019
Энтузиастов, 11/6 01.10.2018 01.01.2019 01.01.2019
Энтузиастов, 11а 01.12.2018 01.01.2019 –  

АО "Энерго-
тен"; 
01.03.2019 – 
АО "ПТО ГХ"

01.01.2019

Энтузиастов, 15/12 01.09.2018 01.12.2018 01.01.2019
Энтузиастов, 17/12 01.09.2018 01.12.2018 01.10.2019
Энтузиастов, 3 01.09.2018 01.12.2018 01.01.2019
Энтузиастов, 5А 01.10.2018 01.01.2019 01.01.2019
Правды 21 01.10.2018 01.01.2019 01.01.2019
Володарского 9 01.11.2018 01.01.2019 –  

АО "Энерго-
тен"; 
01.02.2019 – 
АО "ПТО ГХ"

01.01.2019

Тверская 5 01.01.2019 01.01.2019 – 
АО "Энерго-
тен"; 
01.04.2019 – 
АО "ПТО ГХ"

01.01.2019

Перечень домов, перешедших на прямые договоры 
с РСО и регоператором по обращению с ТКОКвитанции – напрямую от УК

 iz
h.

kp
.ru



"Вестник Управляющих компаний" № 3 (17), 28 марта 2019г.2
В повестке дня XII форума 
"Управдом", который собрал полный 
зал в ДК "Октябрь", значилось два 
вопроса и оба, что называется, 
животрепещущие для дубненцев 
– вывоз мусора и пассажирские 
перевозки. 

Мы остановимся на первом, тем более что 
он занял почти все время, отведенное форуму 
по регламенту, и даже после его закрытия, люди 
подходили еще со своими вопросами, касающи-
мися обращения с ТКО, к Андрею Олизаренко, 
руководителю "Сергиево-Посадского регио-
нального оператора" (наукоград с недавних пор 
обслуживает именно этот регоператор).

Жаркой была дискуссия по теме: "Новый по-
рядок обращения с коммунальными отходами 
и переход на раздельный сбор коммунальных 
отходов". Участников форума интересовала 
конкретика: какой объем мусора вывозится с 
территории города в день, месяц, год; когда 
заменят старые контейнеры на новые; каким 
образом оплачивают ТКО жители частного сек-
тора, каков процент сбора; как утилизируется 
крупногабаритный мусор и тому подобное.

Говорили и о вывозе строительного мусора 
при ремонтных работах в квартирах, и о возмож-
ности установки стационарных контейнеров для 
крупногабаритного мусора, и о количестве ИЖС 
в городе и процентном заключении договоров 
(оферты, прямые)…

Конечно, большинство вопросов замыкалось 
на показателях, положенных в основу расчета 
предельного тарифа (напомним, он установлен 
на территории Дубны в размере 8 рублей 23 
копейки с одного квадратного метра), вообще 
на том, что составляет основу норматива произ-
водства мусора на 1 человека, много внимания 
собравшиеся уделили раздельному сбору ТКО, 
сортировке мусора.

Касались и темы перерасчёта за использова-
ние контейнеров, не принадлежащих региональ-
ному оператору, пытались выяснить совпадают 
ли объемы установленных контейнеров в городе 

начислениям за твердые коммунальные отходы. 
Эти вопросы, в частности, были подготовле-

ны Ассоциацией председателей советов много-
квартирных домов, и как заметила руководитель 
общественной организации Раиса Гуляева, с 
октября прошлого года с представителями рего-
ператора было проведено шесть заседаний, на 
которых задавались одни и те же вопросы, но от-
веты, констатировала она, получены не на все.

Глава Дубны Максим Данилов отметил, что 
в городе в еженедельном режиме проводятся 
штабы, на которых озвучиваются проблемы 
с вывозом твердых коммунальных отходов, и 
прорабатываются их решения.

Он уточнил у руководителя регоператора, 
какое количество мусора вывозится из нашего 
города, пояснив, что вопрос задан для понима-
ния: соответствует ли количество контейнеров 
вывозимому мусору или нет…

- Мы заключаем договоры с управляющими 
компаниями, и те контейнеры, которые были 
в городе, оставили как есть, чтобы ничего не 
испортить. Если нужно добавить контейнеры, 
например, синие, то сделаем это в ближайшее 
время, - пообещал Андрей Олизаренко. 

Озвучил глава города и проблему, которая 
не вчера возникла, и наша газета ее регулярно 
поднимает на своих страницах (см. публикацию 
на стр. 3).

- В городе 122 контейнера, - уточнил глава, - 
проблема в другом: жители, если у них не хвата-
ет емкостей, или торговые центры несут мусор в 
чужой двор. Здесь необходимо провести четкую 
аналитику со стороны директоров управляющих 
компаний и регоператора.

На что исполнительный директор ООО 
"Сергиево-Посадский региональ-
ный оператор" в заключение по-
обещал вести аналитику по тем 
контейнерным площадкам, где 
надо дополнительно установить 
синие контейнеры. По его мнению, 
дубненцы хотят установить боль-
ше контейнеров для раздельного 
сбора, потому что они заинтересо-
ваны сортировать коммунальные 
отходы. На сегодняшний день, 
считает он, это нужное и интерес-
ное направление.

Надо сказать, что с начала теку-
щего года в каждом подмосковном 
муниципалитете внедряется раз-
дельный сбор мусора. В нашем 
городе такая система развивалась 
и раньше, просто ее надо было 
поддержать созданием необходи-

мых условий, любые изменения здесь сыграли 
не на пользу сортировке отходов. Сейчас же, это 
понимают все, важно воссоздать эти условия, 
дополнительно заинтересовав жителей.

Кстати, что касается синих контейнеров, уста-
новленных регоператором для складирования 
отходов, предназначенных для вторичной пере-
работки, то они сетчатые. Проблема в том, что 
вместо синих контейнеров закрытого типа, кото-
рые были у нас установлены, поставили "сетки". 

Как отметил главный инженер управляющей 
компании "Управдом "Дубна" Михаил Само-
хвалов, к сетчатым контейнерам есть масса 
вопросов. Во-первых, они меньше по объему, 
и зачастую получается, что переполнены. Во-
вторых, туда складируется любой мусор – и 
"сухой", и "мокрый". 

Картина, прямо скажем, неприглядная. Пока 
зима, и все "добро" в таких сетчатых контей-
нерах подморожено, но страшно представить, 
что с ним будет происходить летом. Оно через 
открытые ячейки польется... 

Впрочем, уже сейчас, когда температура 
стала плюсовой, можно наблюдать, как из новых 
синих (сетчатых) контейнеров течет "ароматная" 
жидкость, разливается, формирует лужицы.

Еще одну проблему, связанную с обраще-
нием ТКО озвучили участники форума: возчики 
мусора после его перегрузки в машину, высы-
павшиеся отходы за собой не подбирают. Глава 
города М.Н. Данилов присоединился к просьбе 
форумчан – чтобы мусор все-таки подбирали…

Что же касается возросшей платы за вывоз 
мусора живущих в многоквартирных домах 
дубненцев, Максим Данилов, чтобы определить, 
с человека ее надо считать или с квадратного 
метра, намерен настаивать на том, что нужно 
провести инвентаризацию в части проживающих 
в городе. 

- Задача такая на самом деле поставлена, - 
заключил глава города.

Если подытожить, то по словам исполни-
тельного директора регионального оператора 
по вывозу мусора с территории наукограда, в 
целом обращения и жалобы горожан можно раз-
делить на несколько категорий: установка синих 
контейнеров, контейнерных площадок, график 
вывоза разлагаемых и неразлагаемых отходов. 

С каждым днем, говорит представитель 
регоператора, они стараются свою работу от-
тачивать, прислушиваться к предложениям го-
рожан, оптимизировать график вывоза отходов, 
что имеет положительный результат. В марте, 
утверждает Андрей Олизаренко, количество 
жалоб от жителей пошло на снижение.

Алёна Михалина

В фокусе

Форум "Управдом":  
три часа об отходах

В февральском номере "Вестника 
Управляющих компаний" мы рассказали 
о вызывающем беспокойство состоянии 
дома №11, корпус 3 на ул. Энтузиастов, 
когда специалисты начали отслеживать 
динамику появившихся трещин и кренов.

Нацелены  
на экспертизу

Напомним, по итогам комиссионного осмотра 
дома, его состояние отнесли ко второй группе 
предельных состояний, когда превышение норм 
ведет к потере несущей способности строительных 
конструкций и возникновению аварийной расчетной 
ситуации.

В настоящее время управляющая компания 
"Управдом "Дубна" вышла на экспертную органи-
зацию, которая готова провести экспертизу дома, 
коммерческое предложение от нее получено и на-
правлено совету дома, чтобы он вынес его на рас-
смотрение общего собрания собственников. 

Здесь есть варианты: можно, к примеру, перерас-
пределить плановые работы по текущему ремонту 
(какие-то по срокам передвинуть, или совсем от-
менить) и часть денег выделить на проведение экс-
пертизы. По состоянию на двадцатые числа марта 
актив дома готовит собрание по поводу перерас-
пределения работ. 

Так выглядят новые сетчатые...

ЖКХ. Аналитика. Комментарии

Создание в России 
интеллектуальной системы 
учета газа обойдется в 385 
млрд рублей. Такие данные 
приводят СМИ со ссылкой на 
Минэнерго. Так, стоимость 
интеллектуального счетчика 
оценивается в 11-15 тысяч 
рублей за штуку, тогда как 
обычного — 2-5 тысяч рублей. 

При этом с помощью новых приборов 
можно будет дистанционно отключать 
злостных неплательщиков, а абоненту 
не придется ежемесячно давать показа-
ния. Кроме того, "умные" счетчики могут 
снабжать потребителя той или иной ста-
тистикой перерасхода, и это в результате 
может привести к определенной экономии, 
отмечают эксперты.

Однако введение этой системы вызовет 
целый ряд трудностей. "Умные" приборы 
учета газа более дорогостоящие, чем 
электросчетчики, а чтобы их устанавли-
вать и ремонтировать, необходим беспре-
пятственный доступ в дома. Серьезные за-
траты нужны и на монтаж, и на установку.

Любой из возможных вариантов вне-
дрения подразумевает перекладывание 
затрат на потребителя. При этом, как 
отмечает газета "Известия" со ссылкой 
на расчеты экспертов, установка "умных" 
счетчиков приведет к росту платежей 
россиян на 5-10% за газ для населения.

В "Газпром Межрегионгазе" сообщили, 
что вопрос источника финансирования 
нуждается в детальной проработке с 
учетом необходимого баланса интересов 
поставщика и потребителя. В Минэнерго 
оперативный комментарий не предоста-
вили.

О том, что чиновники хотели бы обязать 
россиян перейти на "умные" счетчики газа, 
стало известно в конце прошлого года. 
Их стоимость оценивалась в 130 млрд 
рублей. Эксперты еще в конце прошлого 
года сомневались в целесообразности 
этой инициативы. Установка счетчиков 
будет "недешевым удовольствием в 
масштабах страны", если счетчик будут 
обязаны ставить сами потребители, то для 
многих стоимость будет существенной, а 
средств в бюджете для этого нет.

По словам гендиректора ассоциации 
"ЖКХ и городская среда", если в энерге-
тике "умные" системы учета позволяют 

населению экономить, а поставщику — 
оптимизировать продажи, то в газовой 
сфере от точных замеров потребитель 
вряд ли много выиграет. 

Иными словами, установка счетчика 
может и не окупиться. По его мнению, 
в тотальной установке счетчиков на газ 
может быть смысл, если системы повы-
сят безопасность, отслеживая утечки газа.

Очевидно, что установка новых "умных" 
счетчиков может привести к повышению 
инфляционных ожиданий населения, 
которые в этом году после роста на 2% 
НДС и так высоки.

Перевод потребителей коммунальных 
услуг на "умные" счетчики потребует от 
одного года до нескольких лет, поскольку 
речь идет о фундаментальной смене при-
боров учета в масштабах всей страны. 

При этом, резюмируют эксперты, пока 
не совсем понятно, на каком этапе до-
полнительная плата за установку новых 
приборов будет включена в тариф газо-
снабжающей организации. Если он будет 
подниматься постепенно, то серьезных 
инфляционных рисков может не про-
изойти, однако внедрение умной системы 
скажется в конечном счете на стоимости 
товаров и услуг, которые производят по-
требители ресурсов, соответственно, об-
щие инфляционные ожидания могут быть 
еще выше, чем прогнозирует финансовый 
регулятор...

Тарифы на газ  
и "умные" счетчики

Согласно рейтингу 
управляющих компаний, 
сформированному ГЖИ 
Московской области 
по итогам IV квартала 
2018 года, у дубненских 
управляющих компаний 
максимальный показатель 
– 3 звезды. 

Рейтинг 
УК по 
опросу 
горожан

Однако, исходя из публичного 
опроса на странице https://vk.com/
wall-100016789_54164 по поводу 
работы городских управляющих 
компаний, люди проголосовали за 
компании, которые они считают 
достойными.

В голосовании приняли участие 
самые крупные УК Дубны. Они раз-
мещены в соответствии с местом 
в областном рейтинге. В списке 
лидирующие позиции занимают 
управляющие компании "Управдом 
"Дубна" и ГЕУК.
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Контейнерная площадка на фото предназначена для мусора многоквартирного дома 
№12 на улице Ленина. Однако отходы сюда складируют не только жители этого дома. 
"Вестник Управляющих 
компаний" неоднократно 
поднимал эту тему на своих 
страницах. 

Похоже, решение вопроса где-то 
заблудилось, хотя уже давно требует 
незамедлительных действий, в том 
числе и административных. На этот 
раз с поличным пойман вот этот сим-
патичный мужчина, выкидывающий 
коробки в контейнер многоквартир-
ного дома. Заметьте, оплачиваемый 
его жителями. 

- Мы предполагаем, - говорят спе-
циалисты Городской единой управ-
ляющей компании (дом управляется 
именно ею), - что не все организации 
(юридические лица) заключили дого-

вор с региональным оператором на вывоз 
твердых коммунальных отходов, либо за-
ключили его, но объемы не соответствуют 
фактически производимому мусору. 

Получается, что некоторые органи-
зации, в частности грешат этим отдель-
ные магазины, ставят под свои отходы 
маленькие контейнеры, и им просто не 
хватает места, чтобы туда поместить 
весь мусор, и они его сваливают в наши 
контейнеры, на чем человек на фото и 
был пойман. 

Еще раз: контейнерная площадка 
предназначена для мусора многоквар-
тирного дома. Кстати, многие так назы-
ваемые юрлица там даже емкости свои 
не ставят. Но пока этот вопрос висит…

Центральный офис 
управляющих 
компаний "Управдом 
"Дубна", "Черная 
речка" и Городской 
единой управляющей 
компании в субботу, 2 
марта, в очередной раз 
открыл свои двери для 
жителей управляемых 
этими компаниями 
многоквартирных домов.

В традиционной акции "День 
открытых дверей в управляющих 
компаниях Подмосковья" приняли 
участие представители ГЖИ, с 
жителями в этот день общался 
заместитель руководителя Госжи-
линспекции Московской области 
по северному кусту Константин 
Кушнарев. Присутствовали специ-
алисты трех указанных управляю-
щих компаний. 

Темой обсужде-
ния стали разноо-
бразные вопросы, 
волнующие жителей 
домов. В основном 
они касались ремон-
тов – и капитального, 
и текущего.

Так, с председа-
телем совета дома 
№7 на ул. Свободы 
Натальей Борисов-
ной Петровой гово-
рили о состоянии 
кровли, которая на 
сегодняшний день 
находится в крайне 
изношенном состо-
янии и нуждается в 
ремонте. 

Дело в том, что 
девятиэтажный че-
тырехподъездный 
панельный дом 1984 
года постройки имеет собственный 
специальный счет, то есть свои 
деньги из фонда капитального ре-
монта собственники МКД забрали 
и взносы генерируют на спецсчете. 
Дом под управлением ООО "Управ-
дом "Дубна". 

Как отметил главный инженер 
управляющей компании Михаил 
Самохвалов, крышу планировали 
отремонтировать в этом году из 
накопленных средств. 

- Нужно выйти на конкурсные 
процедуры, нанять подрядчика и 
выполнить ремонт, чтобы кровля 
больше не текла. Специалисты, 
кстати, подсчитали, что собранных 
денег, может, еще и на окна хватит. 
Жители же платят за капремонт 
ежемесячно – сумма растет, - про-
комментировал Михаил Василье-
вич. 

Председатель совета дома №33 
на проспекте Боголюбова Галина 
Ивановна Крушанова пришла в 
управляющую компанию в день 
открытых дверей, чтобы выяснить 
все о капитальном ремонте. 

14-этажный кирпичный дом 1987 
года постройки в этом году вошел в 

список на проведение капитального 
ремонта. В высотке, которая тоже 
управляется УК "Управдом "Дуб-
на" должны заменить внутренние 
инженерные системы, так называ-
емые ВИСы.

Жителей интересовало, кто бу-
дет контролировать работы, каким 
образом, кому будут отчитываться 
подрядчики, как долго они будут 
делать ремонт, как будут взаимо-
действовать с собственниками 
квартир, где будет меняться "ин-
женерка".

Специалисты управляющей 
компании объяснили, что подряд-
чик, скорее всего, еще раз коллек-
тивно соберет жителей, подробно 
расскажет, что конкретно он будет 
делать и какими материалами, 
куда надо подавать жалобу, если 
вдруг что-то пойдет не так. Каким 
образом будут устраняться на-

рушения, если они, 
конечно, будут.

Вопросов здесь 
много, ведь ремонт 
предполагает "заход" 
в квартиру, и соб-
ственникам должно 
быть понятно, в ка-
кой последователь-
ности будут менять, 
например, стояки, на 
какие этапы подряд-
чик разобьет работы, 
чтобы люди все-таки 
могли пользоваться 
и водой, и канали-
зацией. 

К а п и т а л ь н ы й 
ремонт инженер-
ных систем подраз-
умевает проведение 
комплекса работ по 
восстановлению или 
замене отдельных 

Чужой мусор на Ленина, 12

Самовар кипит, лошадка ждет маленьких наездников, 
голосование за совет дома запущено

И собрание, и праздник!
Весело и интересно подошли к проведению общего 
собрания собственников активисты дома №29 на 
улице Карла Маркса в лице молодых людей – Никиты 
Калуцкого и Андрея Хлопцова. 

с управляющей компанией

Обсуждаем ремонт кровли с председателем совета дома №7 на ул. Свободы 

День для этого выбрали не простой, а праздничный – последний день 
Масленицы, Прощеное воскресенье. Творческий подход полностью себя 
оправдал: во дворе накрыли стол, вскипятили настоящий самовар, уго-
щали всех ароматным чаем с вкусными блинами и вареньем. 

Взрослые и дети, которых было даже больше, угощались блинами, 
просили, как полагается, друг у друга прощения. Ребятня, кроме того, с 
удовольствием каталась на лошадке. Все это вместе взятое способство-
вало доброму, праздничному настроению и нивелировало официальный 
повод собрания. 

Общее собрание собственников, кстати, инициаторы проводили с 
целью создания совета дома, поскольку их двор включен на этот год в 
список благоустройства, а без избранного совета дома этого не сделать. 

В доме не так давно появился новый активный житель – Никита Калуц-
кий, который и задался целью создать домсовет, и с подачи председателя 
Ассоциации советов многоквартирных домов Дубны Раисы Гуляевой он 
вышел на управляющую компанию ГЕУК «Дубна» и сейчас тесно с ней 
сотрудничает.

День за днем

участков инженерных систем в 
связи с их износом или разруше-
нием. 

Еще одну посетительницу "Дня 
открытых дверей", активную жи-
тельницу дома №9 на ул. Володар-
ского  Тамару Ивановну Галаган, 
интересовали вопросы, связанные 
с ремонтом подъездов. Пятиэ-
тажный кирпичный дом 1970 года 
постройки управляется Городской 
единой управляющей компанией 
"Дубна".

В ходе посещения говорили о  
сроках, когда подрядчик начнет 
ремонтные работы. Договорились, 
что активная деятельность нач-
нется со второй половины марта. 
В настоящий момент, кстати, под-
рядчики уже "на дом зашли", все 
работы с советом дома согласо-
вали, закупают материал. 

Насущные вопросы решали  
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Коммунальные службы Рима перестарались 
в борьбе за чистоту, уничтожив по ошибке 
исторические граффити.

В Вечном городе часто можно обнаружить на стенах 
зданий и исторических объектов всевозможные рисунки и 
не всегда уместные надписи. Как правило, они принадлежат 
туристам. Чаще всего от вандализма страдает самая по-
пулярная достопримечательность - Колизей. На его стенах 
иностранные имена появляются от пяти до десяти раз в год.

Больше всего граффити на квадратный метр можно 
найти в римском районе Гарбателла. Именно там бригада 
коммунальщиков смыла историческую надпись "Голосуй за 
Народный фронт Гарибальди", которая более 70 лет красо-
валась на стене виа Базилио Бролло. 

Она напоминала о первых после принятия Учредитель-
ным собранием Конституции Итальянской Республики 
парламентских выборах 1948 года, когда Итальянская ком-
мунистическая и социалистическая партии сформировали 

Народно-демократический фронт, выбрав своим символом 
Джузеппе Гарибальди. Жители Гарбателлы возмущены: воз-
ле граффити, восстановленных всего лет пять назад, висит 
табличка, раскрывающая значение надписи...
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Инициаторов 
могут 
освободить от…

Читатель спрашиваетСобственник  
не прописан и не проживает…

ИЗБАВИТЬ РОССИЯН  
от "поверочного рабства"
Руководитель Росстандарта Алексей Абрамов в интервью 
"Российской газете" рассказал о планах освободить население от 
обязанности следить за корректностью показаний приборов учета 
коммунальных ресурсов. 

Сейчас, считает он, ситуация с бытовыми счетчиками вывернута наизнанку. Это 
как если бы у вас существовала обязанность приходить на рынок со своими весами, 
да еще выслушивать требования продавца, чтобы ваши весы были поверены…

Поэтому вместе с Минпромторгом, Минстроем и Минэкономразвития Росстан-
дарт намерен в этом году инициировать поправки, которые полностью освободят 
граждан от того, что уже известно как "поверочное рабство". Единственное, что в 
случае принятия поправок потребуется от собственников или арендаторов жилья, 
это обеспечить доступ к внутридомовым счетчикам для специалистов ресурсос-
набжающей или управляющей компании.

С 1 июля 2020 года обязанности по учету электроэнергии в многоквартирных 
домах возлагаются на гарантирующих поставщиков, а для остальных потребите-
лей — на электросетевые компании. Расходы на приобретение, установку, замену 
приборов учета и другого необходимого оборудования будут включены в тарифы 
гарантирующих поставщиков и электросетевых компаний.

Ранее сообщалось, что Минстрой хочет сделать "умные счетчики" обязатель-
ными с 2019 года.

Ключевая фраза этого сообщения: "Расходы на приобретение, установку, замену 
приборов учета и другого необходимого оборудования будут включены в тарифы 
гарантирующих поставщиков и электросетевых компаний." Иными словами, найден 
ещё один способ изъятия денег у населения…

С 1 марта вступили в силу новые стандарты 
работы аварийно-диспетчерских служб (АДС) 
в ЖКХ. Теперь управляющие компании и 
товарищества собственников недвижимости 
будут обязаны соблюдать определенный 
временной регламент при ликвидации 
аварийных ситуаций.

Так, в частности, засор канализации или мусоропровода 
необходимо будет устранить в течение двух часов после 
подачи заявки в дневное время.

Стандарты также уточняют порядок работы аварийно-
диспетчерских служб при приеме заявок и вводят новые 
правила работы сотрудников на выезде. Например, теперь 
при входе в квартиру работники АДС будут обязаны надеть 
бахилы, а также иметь опознавательный бейдж или нашивку 
со своим именем и названием управляющей организации. 

Согласно документу для диспетчерских служб, специ-
алистов при ликвидации аварийных ситуаций и выполнения 
заявок жителей установлен временной стандарт. 

По новым стандартам ответ на телефонный звонок 
аварийно-диспетчерская служба обязана дать в течение 
5 минут. Заявитель должен иметь возможность оставить 
голосовое сообщение.

Аварии в сетях холодного и горячего водоснабжения, 

водоотведения и внутридомовых систем отопления и 
электроснабжения должны быть локализованы в течение 
получаса с момента регистрации заявки.

На устранение этих аварий отводится не более 3 суток 
с момента повреждения.

На ликвидацию засоров мусоропроводов отводится 2 
часа с момента регистрации заявки. (При круглосуточном 
приеме заявок не ранее 8 часов и не позднее 23 часов).

При ликвидации аварии, коммунальщики должны со-
блюдать требования нормативно-правовых актов по обе-
спечению тишины и покоя граждан, обеспечить безопас-
ность людей и животных, сохранность имущества, защиту 
окружающей среды.

Все поступившие в аварийную службу заявки должны 
фиксироваться в виде записи телефонных разговоров. 
После регистрации заявки, АДС сообщает собственнику 
регистрационный номер заявки и сведения о регламентных 
сроках и дальнейших действиях по её исполнению.

Сотрудники аварийной службы для выполнения заявок 
должны быть обеспечены всеми необходимыми материа-
лами и оборудованием. Если выполнение заявки требует 
доступа специалиста в помещение, АДС информирует 
собственника о дате, времени начала работ, о необхо-
димости предоставления доступа в помещение, а также 
о фамилии, имени, отчестве сотрудника, который будет 
выполнять заявку.

В мире

8-916-467-46-70; 
8-967-044-43-18

(круглосуточно) 

НОВЫЕ ТРЕБОВАНИЯ  
к диспетчерским службам

Не исключено, что инициировавших общее 
собрание граждан освободят от обязанности 
размещать его решение и протокол в ГИС 
ЖКХ. Член Совета Федерации Сергей 
Леонов и депутат Госдумы Ярослав Нилов 
считают необходимым отменить правило, в 
соответствии с которым решения подлежат 
размещению в системе ГИС ЖКХ лицом, 
инициировавшим общее собрание. 

Также подготовленным ими законопроектом планируется 
внести дополнение в ч. 1 ст. 46 Жилищного кодекса о том, 
что инициатор общего собрания собственников обязан предо-
ставлять в управляющую компанию, правление ТСЖ, ЖК или 
ЖСК, а при непосредственном способе управления много-
квартирным домом – в орган государственного жилищного 
надзора не позднее чем через 10 дней после проведения 
такого собрания именно копии решений и протоколов по-
следнего, а не подлинники, как в настоящий момент.

Необходимость предоставления копий упомянутых до-
кументов аргументируется тем, что при сдаче оригиналов 
в орган государственного жилищного надзора принятое на 
общедомовом собрании решение не могут оспорить соб-
ственники, не участвовавшие в таком собрании. 

Как отмечается в пояснительной записке к законопроекту, 
при обращении в суд необходимо представлять подлинники 
решения и протокола общего собрания собственников жилья 
при том, что орган государственного жилищного надзора не 
несет ответственности за утерю и надлежащее надежное 
хранение подлинников.

СЛУЖБА: 

Владелец квартиры не прописан и не проживает, при этом 
индивидуальные приборы учета на воду в квартире не установлены. 
Правомерно ли в этом случае поступает управляющая организация, 
начисляя плату за коммунальные услуги?

Да, правомерно, поскольку в данном случае собственник квартиры не исполнил свою 
обязанность, установленную Федеральным законом № 261-ФЗ "Об энергосбережении..." и 
не установил приборы учета на воду. 

В соответствии с пунктом 56 (2) Правил предоставления коммунальных услуг, утвержденных 
Постановлением Правительства РФ  № 354, при отсутствии постоянно и временно прожи-
вающих в жилом помещении граждан объем коммунальных услуг рассчитывается с учетом 
количества собственников такого помещения. Так законодатель рублем стимулирует собствен-
ников помещений устанавливать индивидуальные приборы учета на коммунальные услуги.
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Здесь был Гарибальди,  
а не турист
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